

Des dreads pour les bloqueurs

La salle de pan de Vertige a été reloocké par Quentin et Ariane, pendant les vacances scolaires.

Tous les spécialistes de la discipline s'accordent à dire que c'est vraiment du très bon boulot: lisibilité et originalité des ouvertures. Un vide a été comblé.

Les résultats de la Coupe du Rhône 2014 (samedi 11 janvier) et du Championnat Bloc 2014 (dimanche 12 janvier) s'en ressentent car, jugez en:

- Poussin: Pierre-Alexandre, 3, tandis que Laurène, Caroline et Amandine font 2.
- Benjamin: Maxime, Maxence, Clément, 5, tout comme, Jade et Silane.
- Minime, Cadet, Junior: résultats non encore transmis.....

Les deux premières catégories étaient coachées par Arnaud et Ariane.

- Senior: Clément, 1 et Marine aussi!
- Vétéran: François, 1 et Carole, 3!

Nous recommandons aux fidèles lecteurs de LGB d'attendre les résultats définitifs, car il y avait de nombreux représentants du club phare de Caladie prochainement dans nos éditions; car pour des problèmes de logistiques moins performantes que pour la Coupe de France d'Arnas, nous n'avons que des résultats partiels.....

Nous pouvons remarquer qu'avec le beau temps, Carole est venue samedi à Vergisson s'affiner sur le rocher avec Florian; a posteriori, le bon air du Pouilly-Fuissé l'a tonifié!



Texte et photo: Jean No